

千葉市議会議員 中央区選出

こおご保雄

やすお

子どもにツケをまわさない!



千葉市で発掘された古代ハスの大輪ハスキャラクター ちはなちゃん
国の特別史跡となった千葉市の加曽利貝塚キャラクター かそりーぬ

皆様に身近に感じていただける議員を目指して。

4 小中学校と地域連携について

質問 6 こおご

現在、中学校の部活動の地域移行がスポーツ庁や文化庁から提唱されていますが、地域行事、特に地域自治会との連携は小中学校にとって非常に重要です。例えば、「ゆうぎの夏まつり」では、教育委員会の後援を受け、5,000枚の案内チラシを近隣の小中学校に配布をお願いしました。これにより、子どもたちにイベント情報を届けることができました。教育委員会の後援がない行事でも、近隣自治会の行事チラシを子どもたちに直接配布することは可能でしょうか。

回答 6 教育次長

学校における各家庭に配付する行事参加の案内や作品募集などのチラシ

個別配布
市や教育委員会が主催・共催する行事など
配架コーナーで配布
後援しているものや各学校が周知すべきと判断した行事など

■地域行事などのチラシ配布
地域連携の重要性を考え、各学校が全家庭に周知が必要と判断したものは、個別配布や配架設置を行い、児童生徒に周知を図っております。

こおごの要望

チラシ配架コーナーに置くだけでは周知が不十分です。地域自治会から配布依頼があったチラシは、クラスごとに仕分けしてもらい、個別配布いただくように要望いたします。



Profile



千葉市議会議員 こおご保雄

中央区選出

- 略歴
- 昭和52年 市立千葉高等学校卒業
 - 昭和57年 横浜市立大学商学部卒業
 - 平成2年 税理士登録 向後税務会計事務所開設
 - 平成15年 千葉県税理士会千葉東支部支部長
 - 平成19年 千葉市議会議員【中央区選出】初当選
 - 平成23年 千葉市議会議員【中央区選出】当選(二期目)
 - 平成27年 千葉市議会議員【中央区選出】当選(三期目)
千葉市議会第75代議長 就任
全国市議会議長会国会対策委員長 就任
 - 平成31年 千葉市議会議員【中央区選出】当選(四期目)
 - 令和5年 千葉市議会議員【中央区選出】当選(五期目)

- 主な所属
- 都市建設委員会委員
 - 大都市制度調査特別委員会委員長
 - 千葉市消防団本部副団長
 - 千葉県解体工事業協同組合顧問
 - 千葉市廃棄物リサイクル事業協同組合顧問
 - 千葉市再資源化事業協同組合顧問
 - 千葉総合ビルメンテナンス協同組合顧問
 - 少年野球チーム新宿マリナーズ顧問
 - 新宿小学校地区スポーツ振興会会長
 - 新宿地区部会会長
 - 新宿2丁目自治会会長
 - 新宿2丁目子ども会会長
 - 千葉県理容生活衛生同業組合中央支部顧問
 - 千葉県美容業生活衛生同業組合千葉支部顧問
 - 千葉市ひとり親家庭福祉会顧問
 - 千葉市生活衛生協会顧問
 - 一般社団法人千葉市調理師会顧問
 - 千葉市レクリエーション協会事務局長



こおご保雄は自らが汗を流し、日本人として生まれ育まれた、古くから重んじられてきた伝統や礼節を尊ぶ心を見失わず、正直な人が報われる、弱い人が救われる、そんな当たり前の社会の実現に向けてまちづくりに邁進します。

お願い 市民の皆様よりお寄せいただいたご意見・ご要望につきましては、必ず目を通し、議員活動の参考にさせていただいております。後日、ご報告させていただくために、出来ましたら匿名ではなく、連絡先をお知らせいただければ幸いです。

令和6年 第4回定例会(12月議会)での一般質問のご報告をいたします。

11月28日に召集された臨時国会が会期を延長し、12月24日に閉会しました。野党の協力を得て、少数与党となつた石破内閣の初めての補正予算並びに使い道の公開の必要がない「政策活動費」の廃止や、政治資金を監視するための第三者機関の設置などを盛り込んだ3つの政治改革関連法案が成立致しました。石破総理は、先送りとなった企業・団体献金のあり方については、「禁止よりも公開」という従来方針を改めて説明し、政党助成金、企業献金、個人献金は「バランスをとるのがいいと思っている」と述べ、3月までに正面から、民主主義に必要なコストの議論を深めたい、と語りました。また、今後は新年度予算の成立に向けて野党に対して、丁寧で誠実な説明に努めると報道に対して答えましたが、予算成立については全く見通しが立っていない状況です。内閣不信任案もいつでも可決できる状況であり、少数与党である石破内閣の先行きは全く不透明な状態であります。国民生活安定の為、新年度予算成立に向けて鋭意努力していただきたいものです。

さて、12月9日の千葉市議会第4回定例会12月議会において、**1**ベイサイドジャズ2024千葉について **2**市民ヴォイドの活用について **3**有償ボランティア講師について **4**小中学校と地域連携について、以上4項目について一般質問を致しましたので以下ご報告致します。



<https://www.kogo.cc>

こおごやすお 検索

お問い合わせ **こおご保雄事務所** 〒260-0021 千葉市中央区新宿1-2-4 電話/FAX:043-306-7644

1 ベイサイドジャズ2024 千葉について

質問① へいさい

2024年は5月25日の中央公園無料公開ステージを皮切りに、多彩なイベントが開催されました。私は6月1日のサンセット公演に参加しましたが、恒例のジャズクルージングは9月28日と29日に行われ、市民会館ではスペシャル2DAYSコンサートも開催されました。また、エリアデジャズLiveは6月22日の花島コミュニティセンターを皮切りに、稲毛区(7月21日)、美浜区(8月3日)、若葉区(10月26日)、緑区(11月16日)、そして12月8日の蘇我コミュニティセンターで大原保人さん、池尻洋史さん、吉岡大輔さんによるジャズトリオの演奏が行われました。これらのイベントの来場者数と評価について教えてください。

回答① 市民局長

ジャズクルージング 昼夜公演とも定員60名が満員となり、計120名にご来場いただきました。「企画内容が良い」という評価が多く、船上で音楽を楽しむ

む非日常体験を提供できました。

スペシャル2DAYSコンサート 市民会館で開催され、計648名にご来場いただきました。「出演者が良い」という声が多く、良質な音楽を提供しました。

エリアデジャズLive 複数会場で開催され、多くの会場で来場者数が増えました。

各会場の来場者内訳

会場	2023年	2024年
鎌取コミュニティセンター	103人	58人 (減少)
花島コミュニティセンター	38人	56人 (増加)
イオンいなげ店文化ホール	62人	131人 (大幅増加)
美浜文化ホール	74人	78人 (増加)
若葉文化ホール(新会場)※	42人	78人 (増加)
蘇我コミュニティセンターハーモニープラザ分館	予約段階で2023年の80人を超え、実際の来場者は113人	

※昨年度の都賀コミュニティセンター比



市民にとって、身近で気軽にジャズを楽しめるイベントとして定着しつつあります。

質問② こおご

市民ヴォイドでは隣の広場でキッチンカーとジャズ演奏が盛況でしたが、来場者の感想を伺います。

回答② 市民局長

「スペシャルジャズナイト」は市民ヴォイドで初開催され、450人以上が来場しました。キッチンカーや友好都市スイス・モントルー市の紹介ブースも設置されました。アンケートでは約9割が「満足」と回答をいただき、「雰囲気が良い」「また開催してほしい」などの声が寄せられました。今後もジャズを通じて音楽文化の振

こおごの要望

スペシャルジャズナイトは450人以上が来場し、9割が「満足」と回答、再開を望む声も多かったため、今年度中にもう一度開催を希望します。また、市民ヴォイドで飲食可能なことを広報するよう求めます。資金面では、市からの補助金500万円がほぼ使い切られていると思いますので、文化振興財団には追加の資金が必要です。今後、企業や個人からの協賛や広告収入を活用して開催を検討してください。それが難しい場合、来年度に市民ヴォイドでのジャズナイトの2回実施を要望します。

2 市民ヴォイドの活用について

質問③ へいさい

市民が市役所を身近に感じ、にぎわいを創出するために市民ヴォイドの活用は重要です。そこで次の3点について伺います。

- ① 市民ヴォイドの設置目的を教えてください。
- ② どのような行事で利用できますか。
- ③ 市民への使用条件の広報方法はどのようになっていますか？

回答③ 財務部長

① 設置目的 市民ヴォイドは市庁舎1・2階の明るく開放的なロビーや大階段を含む構成で、来庁者が集う空間を目指し設置されました。千葉市や千葉市の後援を受けた団体や事業者が、賑わいの創出、交流促進、情報発信を目的としています。

② 利用例

市民ヴォイドは、庁舎の一部であるため、行政財産使用料条例や公有財産規則に基づいて運用されています。

具体的な使用可能例

- 市が主催・共催する行事
- 市が後援し、関係課が副申を副えた行事
- 公共性・公益性が高い催し
- 賑わい創出や交流促進を目的とした催し

③ 広報について

市のホームページで、市民ヴォイドの使用条件や市主催・共催・後援行事で利用可能なことを案内し、運営要綱を掲載して周知してまいります。

こおごの要望

ホームページを利用できない方もいるため、市政だよりやその他のあらゆる媒体を通じて広報していただくことを要望いたします。



3 有償ボランティア講師について

質問④ こおご

この件は蘇我コミュニティセンターハーモニープラザ分館でちぎり絵教室を担当した講師からの意見を受け、質問に至りました。この講師は青葉の森で個展とワークショップを開催し、来場者から「ハーモニープラザでも教室を開いてほしい」と依頼を受け、6月10日に教室を実施しました。しかし、指定管理者の説明不足により、謝礼の支払いに関して誤解が生じたそうです。また、この講師は星久喜公民館でも教室を依頼された経験があります。そこで、次の3点を伺います。

- ① コミュニティセンターと公民館で、報酬に関する取り扱いは統一されているのでしょうか。
- ② 教室参加者が承諾すれば、個人情報講師に提供できるのでしょうか。
- ③ 指定管理者は、報酬や個人情報の取り扱いについて事前に講師へ十分な説明を行うべきではないでしょうか。

回答④ 市民局長

- ① 有償講師の報酬について コミュニティセンターや公民館の指定管理者が各自の判断で取り扱いを決定しています。
- ② 参加者の個人情報について 参加者本人の書面等による同意がある場合には、個人情報講師に提供することに問題はないと認識しています。
- ③ 講師への事前説明について 指定管理者には、報酬や個人情報の適正な取り扱いを徹底し、講師に十分かつ丁寧な説明を行うよう指導してまいります。

こおごの要望

講師が教室や個展の案内を目的に連絡先を記入してもらうことは問題ないと理解しました。しかし、他の講師の対応も含め、指定管理者が報酬や個人情報の取り扱いについて丁寧に説明するようご指導をお願いいたします。